
 
 
 

 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  

DU NORD-OUEST 

 

3e réunion régulière publique 

2017-2018 

Procès-verbal de la 3e réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District 

scolaire francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 14 novembre 2017 à 

l’école communautaire Ernest-Lang de Saint-François, NB, à compter de 19h30. 

 

Présences : 

Conseillères et conseillers :    Richard Landry, sous-district 1 

Robert Levesque, sous-district 2  

Francine Cyr, sous-district 3 

Daniel Clavette, sous-district 4 

 Hélène Laplante, sous-district 5  

Steeve Savoie, sous-district 6  

Marcel Levesque, sous-district 7 

Claudette Kavanaugh, sous-district 8 

      Jannick Therrien, élève conseillère 

Directeur général :    Luc Caron 

Adjointe de direction :    Denise Laplante 

Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin 

 

Absences :    Aucune.  

 

 

1. Mot de bienvenue  

Monsieur Richard Landry souhaite la bienvenue aux membres et aux gens du public.  

 

2. Points récurrents 

2.1 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
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Proposition #2017-11-01 : 

Monsieur Robert Levesque 
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partie du comité afin de s’assurer que le processus





https://fncsf.us3.list-manage.com/track/click?u=012ff0e62b0f43a0c1e12877d&id=a115cdfaa6&e=061488b295
https://fncsf.us3.list-manage.com/track/click?u=012ff0e62b0f43a0c1e12877d&id=a115cdfaa6&e=061488b295
https://fncsf.us3.list-manage.com/track/click?u=012ff0e62b0f43a0c1e12877d&id=9d5aef9d3e&e=061488b295
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Samson et la sénatrice Claudette Tardif, a permis de faire le point sur les dossiers 

de l’entente stratégique en éducation, la modification réclamée du formulaire de 

recensement pour mieux dénombrer les ayants droit, les services francophones 

en petite enfance et l’immigration francophone au pays. Les panélistes ont insisté 

sur le besoin de moderniser la loi sur les langues officielles, de nommer un 

https://fncsf.us3.list-manage.com/track/click?u=012ff0e62b0f43a0c1e12877d&id=58c60c1c00&e=061488b295
https://fncsf.us3.list-manage.com/track/click?u=012ff0e62b0f43a0c1e12877d&id=58c60c1c00&e=061488b295
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 L’inspection finale de l’architecte sera faite au courant des 

prochaines semaines ; 

 Le projet d’ascenseur devrait être fait d’ici la fin mars 2017 ; 

 Vestiaires du gymnase:  été 2018. 

 

6.1.2.4 PSI (Prestation des services intégrés) 

 Nous avons reçu une c
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7. Bilan 

7.1 Autoévaluation de la réunion 

 

7.2 Sujets à l’horizon 

Formation – 17 et 18 novembre 

Réunion extraordinaire – 28 novembre 

Réunion comité – politique de gouverne – 20 novembre  

Réunion publique – décembre 

 Présentation DSSA 

 

8. Interventions du public 

Monsieur Jonathan Desrosiers, président du CPAÉ, demande s’il y a une politique 

concernant l’utilisation des médias sociaux au DSFNO.   

 

Il demande également s’il y a déjà eu question de changer les heures de classes pour 


